
 
 

RELATÓRIO DE ATIVIDADES RELATIVAS AO PERÍODO DE OUTUBRO A DEZEMBRO DE 2015 

A Junta de Freguesia de Fornelos assegurou durante o período acima referido, todos os serviços 

administrativos e desenvolveu atividades que vão de encontro às necessidades da freguesia e da 

população de Fornelos e por isso, através deste relatório, vem informar á assembleia de freguesia, 

referente ao período acima mencionado, a Atividade da Junta de Freguesia nas seguintes Áreas de 

intervenção: 

I- Obras e Património: 

- Foram executadas várias obras que a junta de Freguesia verificou serem necessárias na via pública 

promovendo a melhoria e a qualidade dos acessos da população da freguesia, algumas dessas obras 

protocoladas com a Câmara Municipal de Fafe : 

1 – Conclusão da Ampliação no Cemitério que consistiu na Construção de 27 campas,  2 casas de 

banho e anexo, rampas, escadas, portões, vedações e jardins; 

2 – Construção de vários passeios junto á EN 207; 

(Urbanização de Monte d´Alem; Junto ao stand RC automóveis) 

3 – Início do arranjo urbanístico na poça do feijoal 

4 - Construção  de uma valeta e ligação á conduta de águas pluviais (Fornelo); 

5 – Construção de um muro de suporte, recuperação e limpeza na Quelha que liga a rua de Ferreiros á 

rua das Casas novas. 

  

II – Ação Social: 

 - O Grupo da Ação social tem feito a distribuição de Alimentos ajudando pessoas e famílias onde se 

verificaram carências alimentares. 

- A junta tratou dos processos de candidatura ao cabaz de Natal oferecido pelo município, fez novas 

inscrições de pessoas na cruz vermelha e distribuiu os alimentos fornecidos pela mesma, às famílias 

carenciadas da freguesia. 

- O centro de convívio para idosos e população desempregada tem funcionado uma vez por semana e 

as essas pessoas já estiveram nas futuras instalações do centro de convívio (Antiga Pré-escola) onde 

fizeram as primeiras limpezas nas salas e jardim. 

 

III – Desporto, Cultura e Lazer, Turismo: 

- Aulas de Zumba têm decorrido no salão paroquial de Stª Comba de Fornelos desde outubro. 



IV – Comunicação e Imagem: 

- Divulgação dos eventos e/ou atividades da junta, grupos, instituições da freguesia e do Município, 

através de Cartazes afixados em vários locais da freguesia e agora também, pelo facebook que está 

outra vez ativo e atualizado. 

 

V – Saúde: 

- Serviço de enfermagem foi assegurado uma vez por semana através de um grupo de voluntárias com 

formação na área.  

 

VI- Ambiente: 

- Foi assegurado a manutenção e Limpeza de bermas e valetas das ruas da freguesia pelo funcionário 

da junta, por um habitante de Fornelos que ainda está a cumprir trabalho comunitário e por uma 

empresa contratada para a limpeza de algumas ruas onde é necessário o uso de máquinas pesadas 

adaptadas ao serviço pretendido.  

- A junta sinalizou, comunicou á camara municipal e acompanhou a destruição de vários ninhos de 

vespa asiática em Fornelos. 

 

VII – Educação: 

- A junta está a assegurar o transporte dos alunos no miniautocarro da freguesia. 

- O centro de estudo está funcionar provisoriamente numa das salas da antiga pré-escola. 

 

Outra informações: 

Em relação ao assunto da aquisição do tereno frente á sede de junta, relembramos que foi solicitado á 

Camara Municipal de Fafe através de uma carta a 13 de junho de 2015, a remissão do valor que 

faltava pagar, para assim proceder á escritura e registo do tereno em causa. 

A camara municipal de Fafe disse que não seria possível perdoar essa dívida mas que devido ao 

interesse demonstrado por esta junta na apresentação do seu projeto (parque de Lazer) para este 

terreno, poderiam devolver o dinheiro pago e através de um contrato de comodato, disponibilizar 

este terreno para nele construir uma infraestrutura com equipamentos lúdicos ao dispor da 

população. Em reunião ordinária realizada em 19/11/2015, a câmara deliberou por unanimidade 

restituir á junta de freguesia de Fornelos os montantes pagos e todos os presentes concordaram ceder 

através de um contrato de comodato, o terreno á freguesia para ser construído um parque de lazer. 

A junta de freguesia informa que chegou a um acordo com o Sr. Lopes e que a freguesia irá beneficiar 

de um terreno de 1000 m2 no antigo lugar da fervença em troca da faixa de terreno em causa. 

 
O Presidente da Junta - David Fernandes 


